

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 富士吉田第二保育園(富士吉田市)



2012年6月22日金曜日開催



三浦先生より 参加園児24名

残念ながら天候に恵まれず、室内でのサッカー教室になってしまいましたが、子どもたちは思い切り身体を動かし、とても楽しんでいた姿を見て、保育士もうれしく思いました。  
ケガもなく本当によかったです。  
今までは、あまりボールを使った遊びを取り入れていなかったの(ドッジボールはしていますが...) 戸外遊びの際は、サッカーをみんなで楽しみたいと思います。  
楽しい教室をありがとうございました。



富士吉田第二保育園のみんな、こんにちは!! ひらいぱんコーチです(^o^)

サッカー教室ではみんな一生懸命頑張っていたね♪試合では男の子も女の子もたくさん汗をかいていたね!

大切なことがいっぱいあったよね??

『困ってるお友だちを助けてあげる』『お友だちと協力する』『お約束を守る』『お外で仲良く遊ぶ』『ごはんをモリモリ食べる』など、たくさんあったけど、できているかなあ??

今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね!!

ひらいぱんコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*